



Vorlage Nr. 21-O-12-0054

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 30. November 2021

Anschaffung von iPads für die Hermann-Ehlers-Schule

Der Magistrat (Schuldezernat) wird gebeten, für die Hermann-Ehlers-Schule weitere 180 iPads zu beschaffen.

Begründung:

Gemäß der Strategie „Bildung in der digitalen Welt“ der Kultusministerkonferenz (KMK) vom Dezember 2016 sollen Schulen die Medienkompetenzen der Schüler*innen ausbilden, damit sie auf die Herausforderungen der digitalen Welt und damit auf die Arbeitswelt gut vorbereitet sind.

An der Hermann-Ehlers-Schule werden aktuell ca. 550 Schülerinnen und Schüler unterrichtet. Die Schule befindet sich in einem Stadtteil mit erhöhter sozialer Bedarfslage und fällt damit unter den sogenannten Sozialindex gemäß Schulentwicklungsplan 2022 - 2026. Hier muss die z.T. fehlende Unterstützung im Elternhaus verstärkt kompensiert werden, damit die Kompetenzen dieser Lernenden anschlussfähig bleiben.

Viele Schüler*innen der Hermann-Ehlers-Schule sind zudem Bezieher von Leistungen aus dem Bildungs- und Teilhabepaket der Stadt Wiesbaden. Auf Grund dieses sozioökonomischen Hintergrundes sind sie zu Hause nur unzureichend mit digitalen Endgeräten ausgestattet. Infolgedessen konnten sie während des pandemiebedingten „lock down“ nicht oder nur sehr bedingt erreicht werden, ein Umstand mit erheblichen negativen Konsequenzen für die Lernentwicklung.

Damit die Lernenden der Hermann-Ehlers-Schule gemäß der Strategie „Bildung in der digitalen Welt“ ihre medialen Kompetenzen zukünftig besser ausbilden können, beantragen wir im Sinne der Chancengleichheit der Schule weitere 180 iPads zur Verfügung zu stellen.

Beschluss Nr. 0116

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez III z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher